



Pfarre Malta

Pfarrer Leedé (Malta) von Seelsorge entpflichtet
Klagenfurt, 26. 11. 06 (pgk/mak). Diözesanbischof Dr. Alois Schwarz hat Mag. Gerold Leedé, seit Herbst 2005 Pfarrer von Malta, mit sofortiger Wirkung von der Seelsorge in der Pfarre entpflichtet. Grund für diese Maßnahme sind unter anderem Defizite in der Pfarrverwaltung sowie permanente Nichteinhaltung von Vereinbarungen und Abmachungen. Seitens der Diözese wurden Pfarrer Leedé therapeutische Hilfestellungen angeboten. Die Seelsorge in der Pfarre Malta übernimmt nun der Pfarrer von Gmünd, Zoltàn Papp, zusätzlich zu seinen bisherigen Aufgaben im Pfarrverband. Gemeinsam mit dem schottischen Gastpriester David Shankland, der seit September dieses Jahres als Kaplan in Gmünd wirkt, ist die Seelsorge im Pfarrverband Gmünd sowie in der Pfarre Malta weiterhin im bisherigen Umfang gewährleistet.

Generalvikar Mag. Gerhard Christoph Kalidz hat heute den Pfarrgottesdienst in Malta gefeiert und im Anschluss daran mit der Pfarrgemeinde die aktuelle Situation besprochen.



Diese Seite kommt aus dem [www.kath-kirche-kaernten-Archiv](#)

Diese Seite wurde am 28.11.2006 zuletzt aktualisiert.
Redaktion: >>Dekanat Gmünd-Millstatt